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ＣＢＣ自動車学校

母子の健康月間

それでこそロータリー
唱 　 　  和 ソングリーダー　住 川 誠 一

会　長　松 浦 正 義点 鐘

会　長　松 浦 正 義会 長 挨 拶
皆様、改めましてこんにちは。

まずは忙しい中、例会に出席い
ただき、ありがとうございます。

先週22日の土曜日、春の家族
会がございましたが、徳川美術
館や徳川園、食事会と楽しい時

間を過ごさせていただきました。ご参加いただ
きました皆様、誠にありがとうございました。
また企画をしていただいた親睦委員会の皆様、
大変お疲れ様でした。

最近、果たして自分はどうなのかと考えさせ
られるニュースを見ました。ご覧になった方も
いらっしゃると思いますが、「43万円の現金が
入った財布を拾ったのにお礼が無い。」と訴え
られた落とし主が、財布を拾った男性に７万円
を払う事で和解したという話題です。警察を介
して連絡を取る中で、落とし主はお礼も言わず、
忙しいと電話を切り、その後は電話に出ません
でした。法律では落し物の５％～20％に相当す
る法労金を払わなければならないそうです。拾っ
た男性はお金が欲しかったわけではありません。

「ありがとうございましたの一言があれば、こ

本日のお知らせ（５月10日）
第11回定例理事会（11:30 ～）

クラブアッセンブリー
今月のお祝い
担当／会長・幹事

会場／名鉄グランドホテル
（1848回）

次回のお知らせ（５月17日）
親睦夜間例会（18:30 ～）

担当／親睦活動委員会
会場／名鉄グランドホテル

（1849回）

んな訴えは起こさなかった。」と語っています。
外国であれば落としたら最後、手元には戻って
こないでしょう。日本人の優しさとモラルの高
さを改めて誇りに思う一方で、自分の普段の生
活や会社での社員への対応に置き換えて考えま
した。毎朝お茶をいれたり、デスクを整頓して
くれる社員に、「ありがとう。」と毎日言えてい
るだろうか？仕入れ先の方々に「いつもご苦労
様」と声をかけているだろうか？当たり前だと
いう顔になっていないだろうか？こちらの言い
方ひとつで相手の気持ちを大きく左右します。
頭では分かっていても、疎かになっていないだ
ろうかと、ハッとさせられるニュースでした。
日常の事でございますが、皆様はいかがでしょ
うか？

さて４月の月間テーマは母子の健康です。昨
年度日本の出生率はこの100年余りで、初めて
90万人をきりました。そんな中で現在、世界で
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松浦君　本日は分科会報告、40周年委員会、宜
しくお願い致します。

魚住君　先般の「家族会」楽しい時間でした。
ありがとうございました。

竹本君　欠席のお詫び。
田島君　例会欠席のお詫び。在籍５年表彰をい

ただきありがとうございました。明日の総会
で商工会青年部卒業となります。

冨田君　例会欠席のお詫び
平野君　ゴルフコンペ優勝の喜び。春の家族会、

ありがとう。本日の40周年実行委員会、よろ
しくお願いします。

松尾君　先日の家族会、御参加ありがとうござ
いました。

松岡君　連休は広島行ってきます。
市原君　公私ともに多忙を極めており大変です。

委員長　市 原 信 二ニコボックス

第1847回
会員数：27名　出席数：23名　出席率：85.2％
前々回（第1845回）修正出席率：88.9％
メーキャップ：堀尾君（白馬ロータリークラブ例
会）、田島君（地区研修・協議会）

副委員長　市 原 信 二出 席 報 告

１．ガバナー事務所ゴールデンウイーク休業の
件

　　４月29日（土）～５月７日（日）迄
　　尾張中央ＲＣ事務局も上記に準ずる
２．国際ロータリー第2760地区ローターアクト 

2022-2023 年度
　　「次年度のための地区ローターアクト研修

協議会」のご案内
　　日時　2023年５月20日（土）
　　　　　12：30受付　13：00開始
　　場所　名古屋芸術大学　東キャンパス
　　　　　３号館　講堂
　　参加対象　次年度会長・幹事・青少年委員

長
３．名古屋芸術大学ＲＡＣ
　　５月第２例会『BＢQ例会』のご案内
　　日時　2023年５月2８日（日）
　　　　　11：00～開始　15：00終了予定

　　場所　「URBAN EARTH BBQ」
　　　　　ららぽーと名古屋みなとアクルス１階
　　1850例会　ゴミゼロ運動と重なります。
４．次回例会案内
　　５月10日　名鉄グランドホテル
　　11：30　第11回定例理事会
　　12：30　例会

幹　事　松 岡 幸 彦幹事報告

《 第1847回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

９名
33,000円

1,381,962円

は年間540万人が5歳未満で亡くなっており、そ
の内、生後１ヶ月以内の新生児が半分を占めて
おります。

出産は命がけと言われる通り、出産を通して
死亡する母親や子供が多く、死因の多くは出産
時の合併症や感染症です。HIV、マラリアや肺
炎による死亡は、新生児死亡の約40％を占めて
いると言われています。母親と子供に関する死
亡は、医療環境や保険サービスが整備されれば
防げる事も少なくありませんが、解決は簡単で
はございません。日本は今、世界一の長寿国で
す。食生活や健康管理もありますが、ひとつに
母子健康手帳制度が整っているからとも言われ
ています。母子健康手帳を考案・発行したのは
日本で、世界初の試みだそうです。現在ロータ
リーでは母子の健康に関する団体との協力活動
を行っていますが、我々ロータリアン一人一人
が世界の子供達の健康について考える必要があ
り、関心を持つきっかけになればと思い話をさ
せていただきました。

今月９日の日曜日に丸一日かけて、次年度の
役員の為の地区研修・協議会が行われましたが、
本日は魚住会長エレクトが新年度を迎えるため
の例会となっております。次年度の役員の皆様、
発表をよろしくお願いいたします。また、例会
終了後40周年に向けての委員会があります、皆
様、ご出席していただきますよう、重ねてお願
い申し上げ、本日の会長挨拶といたします。ご
清聴ありがとうございました。

委員会報告
○田島副幹事

2023-24年度のクラブ計画書掲載の「委員会
ごとの計画書」の作成を「５月10日の例会」
までを目処に行っていただきたいです。（個
別に次期委員長宛へご依頼予定）
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地区研修・協議会の報告

各分科会の報告

○魚住会長エレクトから、次年度のＲＩや地区の方針、また当クラブの方針が発表されました。

〇第一分科会
　松岡君「培おうプライド、育もうブランド、そして未来へ！！」

〇第二分科会
　松浦君「クラブが中心！～クラブ奉仕の重要性について～」

地区研修協議（報告・松浦）第２分科会（出席、パスト富田、松浦）
次年度、クラブ奉仕委員会・クラブ情報委員会、親睦委員会の各委員長が出席して行われま
した。開会挨拶・三宅次期地区副幹事

（講師）は第2800地区、鈴木パストガバナーからの講話で始まり、１つ目の（テーマは退会防止）
オリエンテーションの実施・歓迎会を行い親睦の機会を設ける。ロータリーの内容説明、委
員会の配属。新会員が役割を生き生きと発揮できるようアドバイスを送る。ロータリーを好
きになってもらう為に、自クラブに合ったやり方、環境づくり、内容ですが（ホッとする場、
明るく楽しい場、親睦と交流の場を整える）
２つ目のテーマは（ロータリーについて）ロータリーの目的は奉仕、成長、親睦と学び。で
はロータリーの活動とは？例会に必ず出席し会員同士が積極的に交流し、意見交換を元に経
営のヒント、職業観、ロータリー観など親睦と学びを基盤に、価値ある奉仕を通して地域社
会に貢献する。それには順番がある。１，例会参加、２，親睦、３，学び、４，成長。そし
て５，奉仕である。ロータリークラブの究極の目的とは素晴らしい真のロータリアンを育て
支援し増やす事である。
まとめ・講評　加藤次期ガバナー補佐　・　以上
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令和５年５月のお祝い令和５年５月のお祝い

☆在籍表彰
片山　進君（28年）

☆会員結婚記念日祝福
５日 太田利和君・美咲さん
６日 西村利夫君・陽子さん
８日 沖野　満君・真弓さん

24日 平野弘康君・明枝さん
25日 太田吉宣君・清美さん

☆会員誕生日祝福
９日 堀尾明史君

〇第三分科会
　六浦君「ロータリーの公共イメージ向上とは」

〇第四分科会
　大野君「プライドを持ってロータリアンのブランドで奉仕活動を」

〇第七分科会
　鈴木君「プライドを持ってリーダーを育てよう～青少年の未来へ～」
　（第七分科会分は時間の都合で次回行以降発表の予定）
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